



Party-RockHopFunk- Band

Über einen Musikstil zu sprechen ist fast so schwer wie sich mit der Zunge am Ellenbogen zu berühren! Jedoch ist mit der Wortneuschöpfung „Party- RockHopFunk“ der Stil und die Vielseitigkeit von Crosstone am ehesten zu beschreiben. Dabei hat sich die Band zum Ziel gemacht, alle Songs so zu arrangieren, dass sie einen unverwechselbaren Stempel erhalten. Die sechs erfahrenen Musiker bedienen sich den Genres Rock, HipHop und Funk und erwecken u.a. durch die Interpretationen in mashups und medleys die Songs zu neuem Leben. Damit setzen sie sich bewusst von herkömmlichen Coverbands ab und sorgen mit großer Stimmgewalt und ihrem groovigen Stil für frischen Wind in der Rock-Pop-Szene der Region. Das Publikum weiß das vielfältige und facettenreiche Programm von Crosstone zu schätzen: Von Klassikern bis aktuellen Songs; von Queen und Kansas, über Fettes Brot, Jan Delay bis hin zu SDP und Alligatoah.

Auf diversen größeren Veranstaltungen, wie dem Altstadtfest in Kaiserslautern, den Stadtfesten in Speyer und Landstuhl sowie den beliebten und gut besuchten Weinkerwen in Deidesheim und Niederkirchen konnte Crosstone zeigen, dass sie sich dem feierwütigen Publikum verschrieben haben und auch den letzten Tanzmuffel und Minusrhythmiker zum Abtanzen animieren.